

Genossin Ingrid Henschel, Parteisekretär an der Oberschule "Otto Grotewohl" Schwerin, unterrichtet im Fach Russisch. Ihr Unterricht ist vorbildlich. Die Erziehung zur festen Freundschaft mit der Sowjetunion ist ein Grundanliegen ihrer Bildungs- und Erziehungsarbeit

Foto: Ernst Höhne

teiorganisationen sehen weiterhin ihr vorrangiges Anliegen darin, in engem Zusammenwirken mit den Gewerkschaftsorganisationen und den Direktoren alle Pädagogen, Schüler und Studenten faktenreich mit den Friedensinitiativen der sozialistischen Staaten, insbesondere den Vorschlägen der UdSSR vertraut zu machen. Dabei vertiefen sie die Erkenntnis, daß diese friedensfördernden Vorschläge den Kampf der Völker um Abrüstung und Entspannung auf lange Sicht beeinflussen und orientieren.

Die Parteiorganisationen gestalten eine offensive und einfühlsame politische Massenarbeit zur Erläuterung der internationalen Situation. Sie entlarven die wahnwitzigen Ziele des USA-Imperialismus und zeigen die Gefahren für die Menschheit, wie sie aus der Vorbereitung eines Sternenkrieges erwachsen, auf. Sie weisen zugleich nach, daß reale Möglichkeiten bestehen, ein nukleares Inferno abzuwenden. Sie lassen sich von der Tatsache leiten, daß eine vielseitige überzeugende, mobilisierende politische Massenarbeit eine wichtige Voraussetzung dafür ist, daß der Friedenswille

Die Kräfte der Hochrüstung entlarven